



Anouar Invest firmó un protocolo de acuerdo con el Ministerio guineano de Industria y de las PYME y Promoción del Sector Privado

Este acuerdo incluye una serie de inversiones a lo largo de cinco años en varios sectores con un importe total de 160 millones de dólares\$.

Casablanca, 09 de septiembre de 2014 - El grupo Anouar Invest, un holding marroquí, ha firmado hoy un protocolo de acuerdo con el Ministerio guineano de Industria y de las PYME y Promoción del Sector Privado. La firma del acuerdo tuvo lugar en el Foro Económico de marroquí-guineano organizado por la Confederación General de Empresas de Marruecos (CGEM) el martes 09 de septiembre de 2014 en el hotel Royal Mansour en Casablanca, bajo el tema "Cap Guinea: la construcción de una economía, oportunidades para aprovechar. "

Firmado por Hadja Fatoumata Binta Diallo, Ministra de Industria y de las PYME y Promoción del Sector Privado y El Hachmi Boutgueray, Presidente Director General de Anouar Invest, el protocolo de acuerdo especifica los términos, condiciones, procedimientos y calendario según los cuales Anouar Invest llevará a cabo, en un periodo de cinco años, una inversión global que asciende a 160 millones de dólares \$.

El programa de inversión prevista se centra en varias áreas:

- * La industria de la molinería;
- * El sector de la alimentación animal;
- * El sector del cemento;
- * El sector de la bizcochería;
- * El sector de la pesca y el desarrollo de productos de la pesca;
- * El área de promoción inmobiliaria.

En este marco, Anouar Invest prevé la creación de más de 1.000 puestos de trabajo permanentes y se ha comprometido a establecer, dentro de los términos y las condiciones requeridas por la legislación de Guinea, una o más empresas de derecho guineano para llevar a cabo el programa de inversiones.

Por su parte, el Gobierno de Guinea se ha comprometido a apoyar y fomentar Anouar Invest en sus programas de inversión mediante el establecimiento de un régimen jurídico, fiscal y aduanero incentivos.

###

Acerca del grupo Anuaar Invest

El grupo Anouar Invest es un importante holding marroquí fundado en octubre de 1994 que opera principalmente en el agroalimentario, el inmobiliario, la logística, los materiales de construcción y la agricultura. Visionario, el grupo se ha adaptado a los cambios del mercado mediante el aprovechamiento de la diversificación de sus actividades para desarrollarse serenamente. El grupo registró en 2013 una cifra de negocio consolidada de alrededor de 6.5 mil millones de dirhams. Anouar Invest emplea a 4.000 personas, cuenta con más de 20 filiales y ahora se posiciona como uno de los líderes del agroalimentario en Marruecos. El Holding es especialmente conocido por sus marcas como Excelo, Badaouia, Mario y Fandy. También continúa ganando cuota de mercado en el sector inmobiliario a través de sus muchos proyectos de calidad. El grupo incrementó también sus adquisiciones en consonancia con las tendencias del mercado haciendo de su experiencia multisectorial un real motor de crecimiento.